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山本雅久会長 

熱い毎日で体調管理に注意してくだ

さい、最近また太ってきまして私も注

意しています。本日は会員増強のミー

ティングです。どうか宜しく御指導お

願いいたします。次に今月の末の会員

親睦の南知多のバーベキューのプログラムについての報

告のよう 72 名に達した、まだ参加者に十分に席が空いて

いますので当日までの参加募集しますので皆様のご参加

を心よりお待ちしております。宜しくお願いいたします。 

次に来月の職業奉仕の職場見学会は中央牛乳です。宜しく

お願いいたします。本日も充実したクラブになりますよう

に宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋哲也雑誌委員 

＜横組み＞ 

4～5 ページでは、RI 会長のメッセ

ージとして、ロータリー会員へメンタ

ルヘルスケアに力を入れていること

が書かれています。5 月の時点でメン

タルヘルスに焦点を当てた 41 のグローバル補助金プロジ

ェクトが行われており、今後も取り上げていくそうなので

注目していきたいです。 

8 ページからは、会員増強・新クラブ結成推進月間の特

集として、今回はロータリーで見つけた友情とその出会い

につて紹介されています。そのなかで、当クラブ 8 月 4 日

の例会で会員増強のスピーカーとして来て頂いた名古屋

錦 RC の石井弘子さんの記事が 14 ページに掲載されてい

るのでご一読ください。 

 31 ページからのロータリーアットワークのなかで、同じ

2760 地区から瀬戸 RC と津島 RC の 2 クラブが紹介され

ていましたが、私が気になったのは 33 ページ下 2690 地

区の岡山東 RC の「スマートフォンを使って電子マネーで

少額寄付ができるようにした」という記事です。最近では、

お賽銭も電子マネーで払う時代なので、当クラブでも高井

幹事が会長になる時ぐらいにこのようになるのではない

かと思って少しワクワクしました。 

 

＜縦組み＞ 

4～7 ページで「語り合い次につなげる」というタイトル

で旅館の再生事業などで手腕を振るっている（株）くつろ

ぎ宿、深田社長のお話が掲載されています。東日本大震災

で過酷な経験を克服し、それでも次々と起こる問題に対し

てダイナミックに対処していく行動力に、私自身同じ経営

者として気付きがありましたのでご興味ある方は是非ご

一読ください。 

14・15 ページは会員が投稿した俳句や川柳などを紹介

されていますが、この内容を見た私は「自分もいけるんじ

ゃないか？」とふと思い、勢いで川柳を 1 句投稿させても

らいました。「ロータリーの友」と検索してホームページか

ら簡単に投稿できましたので皆さんも是非一度お試しく

ださい。尚、私のどんな句を投稿したかは、恥ずかしいの

で発表は控えさせて頂きます。 

 16 ページからの友愛の広場では、川越 RC で親子３代が

入会するという快挙を達成したという記事が目に留まり

ました。このクラブでは以前にも 3 代同時入会があったと

いうことで、今回が 2 回目だというから驚きました。当ク

ラブでも今年度から宮川嘉隆会員が入会して当クラブ初

の親子会員が誕生しましたので、両宮川会員に頑張っても

らって 3 代目の入会を目指して欲しいと思いました。 

 

第 6回(通算 1620回)例会報告 令和 5年 8月 18日(金) 会員増強ミーティング 

出席報告 総会員数５６名(計算会員数４９名) 欠席１０名 出席率７９．５９％ 前々回修正出席率 77.27％ 

歌／会場 それでこそロータリー 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

会長の時間 

入会記念日祝い 

牧 岳大会員          酒井正樹会員 

ロータリーの友読みどころ 
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岡本久永会員 

 皆様こんにちは。会員スピーチをさ

せていただきます。テーマが「私が今

まで育んできたこと」「私が現在育ん

でいること」「私がこれから育んでい

きたいこと」といただきました。5 分

間という時間ですので手短かに思いつくままお話しをさ

せていただきます。 

 現在お寺の住職をしております。生まれも育ちもお寺で

す。3 歳の頃、おばあさんの家に泊まったとき、おばあさ

んが私に久永お前はお寺の子だからお経を覚えよと言っ

て短いお経を教わった。このお経を覚えないと寝かさない

ぞといって布団の中で口伝えに教えてくれた。これがお経

に出合った最初で忘れない記憶に残っています。育った環

境が寺ですので自然にお寺をするという思いが当たり前

になっていった。仕事（職業）上、仏教に関する経文や祖

師才の語録、教え等々で種々のことを学び実践してきまし

たし、現在もそれらの学び教えを相承しております。 

 ところで自分を育み、培った要に人脈というものも大い

に影響を与えてくれております。 

①趣味を通しての出会い、囲碁、ゴルフ等 

②各種団体、保護司会、ロータリークラブ等と出会い 

③学校、PTA 活動を通しての交流、出会い等々 

 様々な人や物や環境かかわりの縁により現在、今の自分

があります。 

 自分を自分たらしめた、自分を大きくしたこと、自分が

大きくなったこと、自分を大きくさせてくれたこと、自分

の望みが叶ったこと、常に前向きプラス思考の姿勢・態度

で何事にも今まで通りに向き合いあたろうと考えており

ます。 

 

酒井正樹会員増強委員長 

 本年度クラブ方針『輝こう！豊橋ゴ

ールデンロータリークラブ～我がク

ラブの志と共に～』のもと、昨年に引

き続き、クラブ全員体制で 1×1（ワ

ンバイワン）作戦（会員 1 人が候補者

1 人を紹介する）で、一人でも多くの

仲間ができるよう会員増強活動に努めます。 

 

会員増強は、全活動の中で「最重要課題」と言っても過

言ではないと思います。 

8 月 4 日の例会では地区会員増強委員会 石井弘子委員

長を講師にお招きして、安定したクラブ運営と活力あるク

ラブを目指すための「会員増強の必要性」と「会員増強活

動に対する心構え」などのお話をしていただきました。 

本日の会員増強ミーティングでは、理事役員の方々にテ

ーブルリーダーとなっていただきまして、歴の浅い会員と

ベテランの会員が意見を出し合いながら、どうしたら候補

者を出せるのか、どのようにお声がけをしてお誘いするの

か、会員増強の経験豊富なベテラン会員の方々にご指導を

いただきワンバイワンエントリーシートに候補者１名以

上をご記入していただきます。もちろん誰でも良い訳では

ありません。推薦する会員が当クラブに相応しいと思える

候補者をご紹介してください。その候補者をクラブ全員体

制でお誘いしていきたいと考えております。 

最後になりますが、本日ワンバイワンエントリーシート

を提出できない会員の方は最終期限を 9 月 22 日までとし

ますので、必要事項を記載して事務局までメールかFAXで

送ってください。皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  

・シンガポール国際大会のご案内、秋田豪雨災害義捐金

お願い、豊橋 RAC より 2023-24 年度クラブ計画書、

豊橋 RAC より合同事業のご案内が届いております。 

★他クラブの例会変更 
■8 月 28 日(月) 豊橋南 RC クラブフォーラム 
■8 月 30 日(水)  豊橋東 RC 納涼家族例会(ｻｲﾝ無) 
■8 月 31 日(木) 田 原 RC 納涼例会 
■9 月 6 日(水) 豊 川 RC 地区補助金例会 

★ニコボックス 

山本雅久・髙井龍雄：今日は新しい試みの会員増強ミ
ーティングです。本年度の増強
に必ずつながるでしょう。酒井
委員長よろしくお願い。 

牧 岳大・酒井正樹：入会記念日をお祝い頂き。 

髙橋哲也：ロータリーの友読みどころを発表させて頂
き。 

岡本久永：会員スピーチをさせて頂き。 

淺井大介：出席報告をさせて頂き。 

酒井正樹：会員増強ミーティングです。会員一人が一
人を紹介頂きますようよろしくお願い。 

杉田和俊・本多英司・ 

髙井龍雄・鬼頭秀幸・ 

加藤ゆり子・伊藤角栄：テーブルリーダーをさせて頂き。 

小久保拓吏：夏の家族会に 72 名のご登録ありがとうござ
います。いよいよ来週土曜日に「山本丸」は
出航致します。 

石原聖季：秋田豪雨災害義捐金へのご協力をお願い。 

鈴木 愛：9 月 1 日職場見学例会は中央製乳さんです。た
くさんのご参加をお待ちしております！ 

松島弘和：酒井委員長がんばって下さい。 

大林則久：外出禁止が解けました。 

鵜殿健次：ニコボックスの発表をさせて頂き。 

鵜殿健次ニコボックス委員 

会員スピーチ 

「私が今まで育んできたこと」 

「私が現在育んでいること」 

「私がこれから育んでいきたいこと」 

 

会員増強ミーティング 


